
 

●私たち県議は、

市議と一緒に被災

直後から調査に入

り、被害者や住民の皆さんから聞いた要望を

まとめて、共産党高知県議団と党県委員会と

して、８月２１日、県に要望書を提出しまし

た。対応してくれたのは、野々村毅危機管理

部長。農作物への被害額は２３億５千万円、

住居全壊３棟、床上・床下浸水１１３９棟、

そして道路決壊、河川氾濫、

地滑り等への被害が出てい

ます。 

●現時点で公的支援のない

床上浸水に対しする県とし

ての支援について野々村部

長は、「国の支援制度はない

が、何らかの対応が必要で、

支援の仕組みを検討してい

る」と答えました。 

また、農作物や園芸ハウス

などの撤去費用や再建のた

めの融資制度に関しても、

諸制度を利用する事と、「利

子補給など検討中である」

ことも明らかにしました。 

●河川や道路決壊場所への

対応に関しては

「技術的なこと

を検討する協議

会を立ち上げて、

抜本的な対策を

と考えている」

と答え、各担

当部署に

要望を伝

え対応す

ると述べ

ました。 
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吉良富彦事務所 855-9439愛宕商店街 

議会控室       823-9524 県議会内 

 

あかい川崩壊現場で 

案内下さった大崎さんと 

北秦泉寺金谷川崩壊現場 

岡田やすし市議と 

七ツ淵神社 本殿土台が 

激流で抉られている 

七ツ淵神社 落橋現場 


